
アンケート結果 

開催場所 

鶴瀬公民館（参加者数２５人、回答者数１４人） 

 

■ 性別  ア  男     イ 女 

      １１人     ３人 

■ 年齢  ア ２０代以下  イ ３０～４０代  ウ ５０～６０代  エ ７０代以上 

       １人        ２人       ８人        ３人 

■ お住まいは  ア 市内  イ 市外  

１４人    ０人（   市） 

■ 参加された理由 

 予算決算関係を知りたい、防災に関する問題を知りたいから。 

 市政に関心があるため。［複数回答有］ 

 どのようなものか経験してみたかった。 

 ８月の水害を受けて、どのような考えをもっているのか気になったため。 

 防災について聞きたかったため。［複数回答有］ 

 より良い市民と議会の関係のため。 

 市議会のことがわからなければ、市政を評価できないため。 

 ８月２２日の水害について聞きたかったため。 

 PTAとして毎年市に要望を出しており、何か参考になればと思ったため。 

 

○議会報告会の内容に関して 

 １ 議会報告会を開催したことの評価 

   ア 評価する      イ どちらとも言えない  ウ 評価しない 

１１人           ３人         ０人   未回答０人 

 ２ 説明の内容について 

   ア わかりやすかった  イ どちらとも言えない  ウ わかりにくかった 

４人           ９人         ０人   未回答１人 

 ３ 説明時間について 

   ア 長かった      イ ちょうど良かった   ウ 短かった 

１人           ７人         ６人   未回答０人 

４ ２班体制での意見交換の実施について 

  ア よかった      イ どちらとも言えない  ウ よくなかった 

６人           ７人         ０人   未回答１人 

５ 預かり保育の実施について 

  ア よかった      イ どちらとも言えない  ウ よくなかった 

６人           ５人         ０人   未回答３人 

 

 

  



○現状の市議会について 

１ 議会の役割について 

ア 果たしている    イ どちらとも言えない   ウ 果たしていない 

６人          ７人          １人   未回答０人 

 

 

２ 開かれた議会について（議会の情報公開について） 

ア 開かれている    イ どちらとも言えない   ウ 開かれていない 

７人          ４人          １人   未回答２人 

 

○これまでに議会を傍聴したことがありますか 

ア ある        イ ない 

１１人          ３人 

 

○議会のインターネット中継をご覧になったことがありますか 

ア ある        イ ない 

７人          ７人 

 

○本日の議会報告会は何で知りましたか［複数回答有］ 

   ア 広報ふじみ  イ ホームページ  ウ 掲示板  エ 駅頭配布チラシ 

５人      ２人        ４人      ３人 

   オ その他  

２人 

（※いただいたご意見の中で、議員名は除いています。） 

 地域の議員から聞いた。 

 公民館で知った。 

 

○議会に対してのご意見をお聞かせください 

 また参加したい。 

 決算の報告も大事であるが、要望を聞けるような報告会もよいのでは。 

 初めて参加し、勉強になりました。 

 時間が足りないのが残念です。 

 現役世代の参加が増えてよかった。しかしまだ少ないので広報をしっかりしましょう。

一年を通しての報告をお願いします。質問は事前募集もしたほうがよいのでは。 

 議会ごとにしてほしい。時間が短い。 

 時間不足。とくに質疑時間が短い。今日の市民参加者の年齢が、比較的若い人が多く

良かった。 

 配布資料のハザードマップが古い。 

 治安面に対することを取り上げてほしい。インフラが進む反面おきる諸問題について

情報公開してほしい。 

 今回の報告会テーマに対する質問ではない陳情・要望・意見が多々あり、時間が押し

て決算に関する質問ができなかった。最初にルールを説明してもらえると良い。 

 

◆アンケートで頂いたご意見は、今後の議会報告会に活かしてまいります。 



アンケート結果 

開催場所 

水谷公民館（参加者数２８人、回答者数１５人） 

 

■ 性別  ア 男      イ 女 

     １１人       ４人 

■ 年齢  ア２０代以下   イ３０～４０代   ウ５０～６０代   エ７０代以上 

      ０人       １人        ９人        ５人   

■ お住まいは  ア 市内  イ 市外   未回答 

        １４人    １人   ０人 

■ 参加された理由 

（※いただいたご意見の中で、役職名は除いています。） 

 議員に誘われたため。［複数回答有］ 

 行政に関心があるため。 

 議会報告を聞くため。 

 興味があったため。［複数回答有］ 

 当町の議会報告会運営の参考に。（他町議会議員） 

 富士見市制を知りたい。 

 チラシを見て。 

 現状を知るため。 

 自宅から近く参加しやすい。 

 市職員の仕事に不信があり、問題提起したいため。 

 

○議会報告会の内容に関して 

 １ 議会報告会を開催したことの評価 

   ア 評価する     イ どちらとも言えない   ウ 評価しない 

１４人            ０人          １人   未回答０人 

 ２ 説明の内容について 

   ア わかりやすかった イ どちらとも言えない   ウ わかりにくかった 

４人           ９人         ２人   未回答０人 

 ３ 説明時間について 

   ア 長かった     イ ちょうど良かった    ウ 短かった 

１人           ９人         ５人   未回答０人 

４ ２班体制での意見交換の実施について 

  ア よかった     イ どちらとも言えない   ウ よくなかった 

８人           ４人         １人   未回答２人 

５ 預かり保育の実施について 

  ア よかった      イ どちらとも言えない  ウ よくなかった 

４人           ３人         ０人   未回答８人 

 

  



○現状の市議会について 

１ 議会の役割について 

ア 果たしている   イ どちらとも言えない   ウ 果たしていない 

９人           ３人         ２人   未回答１人 

２ 開かれた議会について（議会の情報公開について） 

ア 開かれている    イ どちらとも言えない   ウ 開かれていない 

８人           ４人         １人   未回答２人 

 

○これまでに議会を傍聴したことがありますか 

ア ある        イ ない     未回答 

１２人          ３人     ０人 

 

○議会のインターネット中継をご覧になったことがありますか 

ア ある        イ ない 

５人         １０人 

 

○本日の議会報告会は何で知りましたか［複数回答有］ 

   ア 広報ふじみ  イ ホームページ  ウ 掲示板  エ 駅頭配布チラシ 

３人        １人      ３人      ３人 

   オ その他 

 ６人    

（※いただいたご意見の中で、議員名は除いています。） 

 議員に誘われたため。［複数回答有］ 

 友人の話を聞いて。 

 

○議会に対してのご意見をお聞かせください 

 防災訓練など他の町会の取組等を聞けて参考になった。 

 楽しみにしています。 

 開催告知の工夫が足りない。 

 参加者との質疑応答だけでなく意見交換会の型式、大変参考になりました。 

 決算議案に対する各分科会の説明は中身の説明がないのでわからなかった。要点を明

確に述べていただきたかった。 

 随時必要に応じて対応してください。 

 時間が短い。中途半端で終わっている気がします。もう少し時間があったほうがよい。 

 すぐに回答の出ない問題が山積みなのですね。議員の方々に頑張っていただきたい。 

 頑張れ。御用聞きになってはだめです。 

 議員との意見交換（防災以外）のフリートーキングの時間が必要。そのために参加し

たい人もいる、等。 

 

◆アンケートで頂いたご意見は、今後の議会報告会に活かしてまいります。 

 


